



Rougir ou mourir ! Ce vendredi 25 mars est un jour décisif pour les Lions Indomptables du Cameroun. Sur la route de Qatar 2022, ils reçoivent en barrages au Stade de Japoma à Douala les Fennecs d'Algérie avant, le match retour le 29 mars prochain.

Conscient de l'enjeu, le nouveau Sélectionneur de l'équipe nationale du Cameroun dit ne pas avoir à s'essayer sur des tactiques et stratégies dont il n'est pas encore sûr.

Lors de la conférence de presse précédant le match, Rigobert Song a reconnu la qualité du travail effectué par Antonio Conceição.

S'il affirme qu'il la tient en très haute estime, il ne cache pas qu'il misera sur la stabilité suivant la lignée de Conceição, faute de temps pour avoir pu créer son style :

*« Aujourd'hui, je ne vais pas changer grand-chose. C'est un groupe qui existe depuis longtemps. Ils savent pourquoi ils sont là. Dans deux ou trois jours je vous apporterai quelque chose qui vous permettra d'aller au-delà de ce que vous avez à l'intérieur. Parce que j'ai dit que ce serait la même chose. Je n'ai pas eu le temps de travailler pour le rendre meilleur que les autres. »*